



# Subsecretarios pusieron en marcha ampliación de Pichoy y nuevo retén

**OBRAS PÚBLICAS Y SEGURIDAD.** Modernización del aeródromo responde a una inversión de \$41 mil millones. En tanto, el nuevo recinto policial animeño es financiado con \$2.581 millones.

Intensa agenda cumplieron en Los Ríos, los subsecretarios de Obras Públicas, Danilo Núñez y de Seguridad Pública, Rafael Collado, quienes participaron de los actos de colocación de las primeras piedras de los esperados proyectos de ampliación del edificio terminal del Aeródromo Pichoy y la construcción del nuevo Retén de Carabineros de Las Ánimas, en Valdivia.

La jornada se inició en la terminal aérea regional, donde ambas autoridades acompañadas por el delegado presidencial, Jorge Alvial; el gobernador regional Luis Cuvertino, parlamentarios, alcaldes y la seremi MOP de Los Ríos, Nuvia Peralta, además de otras autoridades; pusieron la primera piedra del proyecto de ampliación del edificio de pasajeros del Aeródromo Pichoy, cuyas obras son financiadas por el MOP, con inversión de 41 mil millones de pesos.

La iniciativa permitirá que el aeródromo cuente con una mejor infraestructura, para absorber el importante crecimiento de su demanda, junto con mantener estándares de seguridad aeroportuaria.

“Continuamos impulsando una ambiciosa agenda de infraestructura pública que mejora la calidad de vida, fortalece la conectividad y promueve el desarrollo en las regiones. Esta primera piedra es un sueño que teníamos todos para Los Ríos”, destacó el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez.

La autoridad agregó que “gracias a estos trabajos será posible duplicar la capacidad del recinto, pasando de 2.100 metros cuadrados a 4.827 para absorber una demanda que en los últimos 15 años aumentó de 60 mil a 400 mil pasajeros. Se proyecta que en dos décadas más, alcance 1,5 millones de usuarios”.



LA MODERNIZACIÓN DEL PRINCIPAL TERMINAL AÉREO DE LA REGIÓN TIENE UN PLAZO DE EJECUCIÓN DE 18 MESES.

“

Continuamos impulsando una ambiciosa agenda de infraestructura pública que mejora la calidad de vida, fortalece la conectividad y promueve el desarrollo en las regiones”.

**Danilo Núñez**  
Subsecretario de Obras Públicas

Por su parte, el subsecretario de Seguridad, Rafael Collado afirmó que, “este tipo de obras contribuye a la seguridad. Que tengamos cada vez más espacios para el turismo y para el esparcimiento también es crear seguridad”.

A su turno, el delegado presidencial, Jorge Alvial dijo que, “este proyecto respalda el compromiso como Gobierno del Presidente, Gabriel Boric por mejorar la conectividad de la



EL NUEVO RETÉN DE CARABINEROS DE LAS ÁNIMAS ESTARÁ EMPLAZADO EN LA VILLA ROCURA.

región. Esperamos que el proyecto avance en sus tiempos y formas, para que Los Ríos cuente con el aeropuerto que se merece y pueda ampliarse la oferta de vuelos”.

## LA OBRA

La actual intervención contempla habilitar dos nuevos puentes de embarque (actualmente existe uno solo), la am-

pliación de los estacionamientos desde III a I35 cupos, mejoras en la planta de tratamiento de aguas servidas y la construcción de una subestación eléctrica. También se incluye un sistema de rayos X, servicio de recolección de maletas, una nueva cafetería y la climatización del recinto.

Cabe destacar, que previo a la demolición del actual edifi-

cio se construyeron instalaciones provisionarias, que cuentan con las mismas dependencias actuales, a fin de que los usuarios cuenten con buenos estándares de servicio, mientras se construye el nuevo recinto.

Se espera que el proyecto (a cargo de la empresa Belfi S.A.) esté terminado hacia fines del año 2026.

## Retén Las Ánimas

Autoridades y dirigentes sociales celebraron la puesta en marcha de la esperada construcción del nuevo Retén de Carabineros del barrio Las Ánimas en Valdivia.

La iniciativa es financiada por Carabineros de Chile, con inversión de 2.581 millones de pesos; mientras su construcción estará a cargo del MOP, a través de su Dirección de Arquitectura.

El nuevo inmueble policial, que se construirá en el sector de Plaza Rocura, considera la construcción de un edificio de 520 m2 en base a hormigón armado, que incluirá dos niveles principales. El primero albergará los servicios policiales, áreas de seguridad y administrativa, además de comedores y servicios higiénicos. En el segundo nivel se incluirá un módulo de habitabilidad para funcionarios con sus respectivos servicios.

“Estamos orgullosos que Carabineros haya confiado en nuestra Dirección de Arquitectura, ellos como mandantes y nosotros como mandatados, para iniciar la construcción de este nuevo retén. Hay un sentimiento de alegría que se explica por la lucha de años de parte de los dirigentes”, dijo el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez.

En tanto, el jefe de zona de Carabineros de Los Ríos, general Patricio Faunes, destacó: “Hoy estamos priorizando una inversión de \$2.500 millones para concretar este retén, cuya construcción es posible gracias a un trabajo abnegado de vecinos y muchas autoridades de la región. Esta es solo una primera parte de la presencia de Carabineros en Las Ánimas, porque tenemos un plan de acción para fortalecer nuestra labor”.